

Compte-rendu du conseil d'école n° 2
Mardi 7 mars 2023 à 18h00

1. Présences et désignation d'un secrétaire de séance

Personnes présentes :

Equipe enseignante : DEMANGEON Marjorie, SOETE Christelle, KORN Marie-Odile, KOEBEL Marielle, DENEFFELD Estelle, DITSCH Ophélie, GASSMANN Cynthia, URBAN Elodie, JUNET Christine, HUSSER Gaëlle, MOOG François

ATSEM : CRIQUI Annick, EHRART Nathalie, BALTHAZARD Nathalie

Mairie : ROMILLY Aude (adjointe)

Représentants de parents d'élève :

Titulaires : JENNY Marine, KUHLMANN Chloé, GISSELBRECHT Elodie, MEYER Julie, SCHAEFFER Nicolas, BOEGLIN Céline,

Suppléants : KOEBEL Murielle, STEIB MéliSSa, DA COSTA OLIVEIRA Agathe

Secrétaire de séance : DA COSTA OLIVEIRA Agathe

Excusés : Mme CROCENZO (IEN), KNOBLOCH Christophe (maire), TORUN Filiz (parent délégué) ALLAIN Yasmina (parent délégué), LEOPOLD Sophie (parent délégué), FRANZI Marine (parent délégué), VICHERY Céline (parent délégué)

2. Projets de classes

Retour sur les actions effectuées :

- Passage du St Nicolas le 6 décembre + gouter
- Partenariat avec la médiathèque
- Projet sur le thème de l'égalité fille/garçon pour la classe de CM2 en partenariat avec l'association des Foulées du Sourire (janvier-février)
- Ecole et cinéma pour l'ensemble des classes de l'école
- Spectacle pour les maternelles et les CP le 27 janvier : Redonnons le sourire à la terre avec Tritus
- Interventions de M. DECQ pour des ateliers musicaux pour l'ensemble des classes -> objectif : réaliser un spectacle sur le thème de l'environnement, l'écologie le jour de la kermesse
- Interventions de V. DEDENON pour des ateliers musicaux de la GS au CE1 et pour les élèves de l'ULIS tous les jeudis depuis février et ce jusqu'à la fin de l'année scolaire
- Participation au marathon de l'orthographe pour toutes les classes de l'élémentaire → la 2ème course vient d'être réalisée ou va l'être prochainement
- Semaine « escalade » pour les classes de CE1-CE2 et CE2 du 27 février au 3 mars
- Participation à la semaine des mathématiques du 7 au 12 mars pour les classes volontaires
- Projet Planète Arc-en-Ciel :
 - + Intervention d'E. BUSSERT en CP concernant l'herbier et l'odorat à travers les agrumes
 - + Visite du jardin de Félix (Hills) par la classe de MS -> le jardin en hiver
 - + Action des éco-délégués : 2 élèves de CM1 et 2 élèves de CM2 ont été élus pour mettre en œuvre cette action
 - + Séances d'EPS en collaboration avec N. SCHAEFFER sur le thème de la coopération et de la collaboration
- Participation au prix des Incorruptibles pour toutes les classes
- Evaluations mi-CP : Elles ont été réalisées au courant du mois de janvier. Les parents ont reçu un compte-rendu écrit et un entretien individuel a été réalisé pour certains élèves.
- Liaison CM2-6ème : 2 temps de visite pour les élèves de CM2 dans le cadre du projet maths sans frontière. Une dernière journée d'inclusion devrait être programmée lors de la fin d'année scolaire.

Actions à venir :

- Projet Planète Arc-en-Ciel :
 - + Travail sur l'école d'antan pour la classe de GS-CP : toujours à la recherche de volontaires : proposition de Aude Romilly pour une demande auprès des adhérents du Club de l'Amitié de Wittisheim
 - + Jeux de société d'avant et d'aujourd'hui pour la classe de MS
 - + Sortie à l'écomusée d'Alsace pour les classes de CM1 et CM2 le jeudi 6 avril
 - + Intervention pour les CE1 et les CE2 sur la préservation du lynx le 2 juin (+ soirée proposée au Jardin de Gaïa avec demande de présence d'enseignants si possible)
- Osterputz : semaine du 27 mars
- ½ journée d'éducation à la sécurité routière le mardi 9 mai pour les classes de CM1 et CM2
- Photo de classe pour tous les élèves → vendredi 26 mai
- Dernière course du marathon de l'orthographe
- Semaine canoë-kayak pour les classes de CM1-CM2 du 30 mai au 2 juin
- Sortie chez les apiculteurs de Marckolsheim pour les classes de CP-CE1 et CE2 dans le cadre du parcours à la médiathèque

3. Sécurité

a) Exercice PPMS (Plan particulier de mise en sûreté)

Le deuxième exercice PPMS aura lieu le vendredi 31 mars sur le thème de l'inondation.

b) Exercice d'évacuation incendie

Un exercice a été réalisé en septembre.

Un second exercice d'évacuation incendie sera programmé lors de la dernière période. Il s'agira d'un exercice inopiné.

4. Prévision d'effectifs et rentrée des PS

L'école compte actuellement 183 élèves.

Le départ de 24 élèves de CM2 compensé par l'arrivée prévisionnelle de 21 élèves (19 petites sections et 2 CP) portera l'effectif global de l'école à 180 élèves à la rentrée 2023.

Les futurs élèves de PS peuvent d'ores et déjà être inscrits à l'école. L'inscription se fait dans un premier temps à la mairie puis l'admission est réalisée par le directeur d'école.

Les jeudi 22 et vendredi 23 juin, le directeur recevra les parents des futures petites sections dans son bureau pour procéder à leur admission au sein de l'école et pour expliquer le fonctionnement de l'école maternelle si besoin. La prise de rendez-vous peut se faire le jeudi et le vendredi via un appel téléphonique à l'école ou en-dehors du temps scolaire.

Une visite de l'établissement et des classes de maternelle est prévue pour les futurs élèves de PS et leurs parents le vendredi 23 juin après 16h00.

5. Comptabilité

Coopérative scolaire :

A ce jour, le dernier relevé bancaire fait état d'un solde de 7 075€. Toutefois quelques « grosses » opérations ne figurent pas encore sur le relevé, à savoir :

Débit	Crédit
Acompte canoë : 423€ Tambour battant (intervention Mélanie Decq au mois de janvier) : 622€ Monde et Nature (spectacle maternelle) : 373€ Ecole et cinéma : 377€ Soit : 1795€	Participation des familles à l'escalade CE2 : 1405€ Soit 1405€ !

Budget mairie :

Sur l'exercice 2023 :

- 2001,22€ ont été dépensés au niveau du budget fonctionnement
- Au niveau du budget transport, 4747€ ont été dépensés.
- Rien n'a été dépensé à l'heure actuelle au niveau du budget investissement.

Aude Romilly remercie les enseignants pour l'envoi des photos et articles pour l'élaboration du « S'Wettzer'blatt'l ».

6. Santé à l'école

Au regard de la situation sanitaire et des règles applicables en population générale, le cadre sanitaire mis en œuvre pour l'année scolaire 2022-2023 est suspendu. [Information au 14/02/2023]

7. Travaux – rue de Hilsenheim

1. La sonnette côté maternelle : le nouveau système fonctionne plutôt bien. La gâche a été changée ce qui permet un meilleur fonctionnement. Le système a encore de temps en temps des problèmes de connexion.
2. Dans un souci d'économie d'énergie, les luminaires des différentes salles sont changés progressivement pour être remplacés par des leds.
3. Deux petites parties du sol de la cour de récréation ont été découpées par les agents (soulèvement par des racines des arbres). Ils seront refermés lorsque du macadam sera posé dans la rue de Hilsenheim.
4. Travaux au niveau de la route de Hilsenheim (prévus jusqu'à la fin de l'année 2022) : La CEA (Communauté Européenne d'Alsace) a reculé la date de fin des travaux. Le bitume n'a pu encore être posé suite à la baisse des températures. La réouverture officielle de la route sera prévue une fois le marquage au sol réalisé et la mise en place des panneaux de signalisation.
5. Des devis ont été signés pour les lavabos dans les sanitaires de l'école maternelle.

8. Date du prochain conseil d'école

Le prochain conseil d'école aura lieu le mardi 20 juin 2023 à 18h00.

Signature du secrétaire :

DA COSTA OLIVEIRA Agathe

Signature du directeur :

MOOG François